
    

 

 

 

 

 

 

 

９月４日に第２回クラス委員会を開催しました  

校長先生より、「２学期もよろしくお願い致します。今後６年生の修学旅行や他学年も校外学習があります。

学外の活動について、次に活かせる楽しいことだと、子どもたちにお家で伝えて頂けたらありがたいです。」 

教頭先生から、「夏休み中の閉校期間は水やりボランティアにご協力頂き本当にありがとうございました。お

かげさまで、校庭の草花は活き活きと元気に育っております。休暇中、外出先で子どもたちに見つかり、教頭

と声をかけられると恥ずかしいですが、やっぱり嬉しいので、気づいたら声をかけてもらえると嬉しいです。」 

 上のお話しをいただきました。 

 

☆これまでの活動報告☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

第 ３ 号 ２０２３年 ９月１３日発行  

   上本郷第二小学校ＰＴＡ 

会長 

 

 

ＰＴＡだより 

＜運営担当＞ 

・ＰＴＡだより②発行（６/２９） 

※タイトル部で「第３号」になっておりましたが 

「第２号」です。 

・学区懇談会（６/３０） 

・手芸サークル②③（７/４、１１） 

・第二回クラス委員会（９/４） 

 

＜まつり担当＞ 

・バザー献品回収、第 1 回まつり委員会（7/13） 

・まつり 2 号配付（9/4） 

 

＜活動支援担当＞ 

・運動会お手伝い（５/２０） 

・テトラパック発送（６/１９） 

・ベルマーク集計（７/３） 

＜地区担当＞ 

・学区懇談会（6/30） 

・2 学期登校指導のお知らせ配付（7/4） 

・子ども１１０番の家プレート確認（7/20～26） 

・通学路合同点検（7/26） 

・2 学期登校指導（9/1～6） 

・こども 110 番マップ配付（9/４） 

 

＜連 P担当＞ 

・松戸市校長・ＰＴＡ会長合同懇親会（６/２８） 

・第二回常任評議委員会（７/１０） 

・松戸市 PTA バレーボール代表者会議（８/３０） 

 

通学路の歩道が伸びた雑草で覆われていて、登

下校の子どもたちに危険だと保護者から報告があ

りました。土地を管理している会社に連絡したとこ

ろ、即日草を刈って下さっていました。 

地域の方のご協力ありがたいです。 

ご意見ご要望等 PTA メールへお気軽にどうぞ→ 

上二小オープンチャット 

上 二 小 
コチラ 

PTA 情報部 



～ 今後の予定 ～ 

・ＰＴＡだより③発行（９月上旬） 

・第 37 回松戸市 PTA バレーボール大会（９/７、１６） 

（9/１６運動公園体育館にて上二小・六中合同チーム出場） 

・バザー献品回収、第 2 回まつり委員会（9/13） 

・バザー献品回収、第 3 回まつり委員会（9/28） 

・第 4 回まつり委員会（10/12） 

・上二小まつり前日準備（10/27） 

・上二小まつり当日（10/28） 

・通学路危険箇所アンケート配付、集計、報告 

（10 月～11 月） 

・市内体育大会差入れ（１０月上旬） 

～ 上二小まつりについて ～ 

 保護者と６年生のまつりボランティアを募集します。子どもは重いものを運んだりお金を扱うなどはしない作

業を割り当てますのでご安心ください。今年は、段階的ではありますが通常開催とし、地域の方もご兄弟も入

場可で開催します。当日お手伝いは子どもたちと触れ合う絶好のチャンス。参加してみてください。 

～ ４６周年記念品（エコバッグ）について ～ 

バッグのかみにゃんずデザイン案を各教室に貼り出し、子どもたちの投票で決定しました。お楽しみに♪ 

～ 上二小オープンチャット試用について ～ 

夏休み中、お花の水やりボランティアで活用し、大変便利でした。オープンチャットは、個人アカウントに紐

づかず、登録する人も管理する人も安心です。今後活用していけたらと思います。 

～ ＰＴＡルームの長机について ～ 

老朽化が進んでおりますが、全て交換は予算的に厳しく、うち８台を近日中に購入し交換いたします。 

～ 読み聞かせボランティアの復活について ～ 

読み聞かせは、読み手と聞き手の心が通じ合うことが脳に良いと科学的に証明されています。本に触れる

機会が少なくなった子どもたちにとって、本に触れて感性を育てる良い機会となる「読み聞かせボランティア」

を復活させませんか？コロナにより４年間休止していたので、まずは「読み聞かせとは何か？」が分かる説明

会を開催いたします。詳細は別途ご案内いたします。 

～ 会長職交代について ～ 

事前アンケートの結果、クラス委員に一任が多数でした。現副会長が、残りの任期の会長職を代行いたし

ます。 

上二小 PTAで、約 5年間役員経験をさせていただきました。保護者の皆さま、先生方のお陰様で大変貴重な

経験、学びを得ることが出来ました。心より感謝申し上げます。日々、子どもたちに寄り添う先生方の姿を見る

につけ、「私も何か力になりたい」という思いが強くなりました。全国の小中学校での教員不足は、上二小でも

深刻です。松戸からは離れますが、運営メンバーとの繋がりを大切にして、これからも何かの形でお力添え出

来ればと思っております、どうぞ宜しくお願い致します。                            会長 

・松戸まつりパレード差入れ（１０月上旬） 

・小中合同音楽会差入れ（１０月上旬） 

・まつり反省会（11/2） 

・ベルマーク集計（11/14） 

・運営役員募集アンケート配付 

・2 学期登校指導の報告、３学期登校指導の 

お知らせ(12 月) 

・第三回クラス委員会（１２/１５） 

・第三回、第四回常任評議委員会（９月、１１月） 

・松戸市 PTA 音楽会（12/23） 

 


